



Paulaner am Nockherberg

**PAULANER
NOCKHERBERG**

Hochstr. 77, 81541 München
Tel. +49 89 459913-0, Fax +49 89 459913-50
info@nockherberg.com
www.nockherberg.com

Bayerisch, Deutsch, International | Bavarian, German, International

Ab Februar 2018 öffnet der Paulaner am Nockherberg nach einer Kernsanierung wieder seine Tore. Die neuen Wirte Christian Schottenhamel und Florian Lechner freuen sich sehr auf Ihren Besuch. Im Wirtshaus wird bayerische Küche in bester regionaler Qualität serviert. Dazu passen hervorragend die Saisonbiere aus der neuen, hauseigenen Brauerei. Spätestens zum Starkbierfest vom 2. bis 25. März fließt das Bier „auf dem Berg“ dann wieder in Strömen. Im März, wenn die Tage länger werden, dann beginnt in München die Biergartensaison. Auf dem Nockherberg lädt einer der schönsten Biergärten Münchens seine Gäste zu kulinarischen Genüssen an der frischen Luft ein.

In February 2018 the new Paulaner Nockherberg will open its doors again after major renovations. In the restaurant the new landlords serve authentic Bavarian Cuisine in best regional quality. The brewmaster offers seasonal beer specialties freshly tapped from the new inhouse brewery. From March 2nd until March 25th the famous strong beer festival will take place at the Nockherberg. And when the days turn longer again in spring, then Munich's beer garden season starts. Come and enjoy Bavarian culinary highlights under fresh air in one of Munich's most beautiful beer gardens.



Mo.-So. 10:00 - 00:00



U2/U7 Silberhornstraße,
Tram 15/25 Ostfriedhof, Tram 18 Mariahilfplatz,
Bus X30 und 148 Ostfriedhof